

Le système fiscal est probablement l'influence politique la plus importante sur nos habitudes commerciales. Les frais de main-d'œuvre sont le déterminant majeur à la fois de nos habitudes commerciales et des flux d'investissements étrangers.

**POLITIQUE COMMERCIALE ET SYSTEME
DE PROTECTION EXCEPTIONNELLE DANS
L'ÉVENTUALITÉ
D'UNE POLITIQUE SUR LA CONCURRENCE**

Rédacteur: Rodney de C. Grey
le 1er février 1986

**Document que publiera le ministère de la
Consommation et des Corporations.**

Description

Le document traite d'un certain nombre de mesures de politique commerciale appliquées aux États-Unis, au Canada et dans le CEE en rapport avec une politique sur la concurrence ainsi que de l'ampleur des contradictions entre les objectifs des deux politiques.

Résumé

Le document propose un resserrement considérable du système de protection exceptionnelle parce qu'il a été perçu comme fournissant un mécanisme pour des mesures plus restrictives que les économies des pays importateurs et leurs systèmes politiques ne peuvent supporter.